



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

#### Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen, Prävention

##### **Drogentest positiv auf mehrere Substanzen (Quedlinburg) - Radfahrerin gestürzt (Thale OT Neinstedt)**

##### **Drogentest positiv auf mehrere Substanzen**

**Quedlinburg** - Am 24. Juli 2025 kontrollierten Polizeibeamte gegen 18:10 Uhr im Rahmen der Streifentätigkeit einen 47-jährigen VW-Fahrer in der Erwin-Bauer-Straße.

Im Verlauf der Kontrolle ergaben sich beim Fahrer Hinweise auf den möglichen Konsum von Betäubungsmitteln. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf mehrere Substanzgruppen, darunter THC, Amphetamin, Methamphetamin, Kokain und Opiate.

Die Beamten ordneten die Entnahme einer Blutprobe an, untersagten dem 47-jährigen die Weiterfahrt und leiteten Ermittlungen wegen des Verdachts des Fahrens unter Betäubungsmitteln ein.

Sofern sich der Verdacht durch das Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigt, muss der 47-Jährige mindestens mit einem Bußgeld in Höhe von 500 Euro, zwei Punkten sowie einem einmonatigen Fahrverbot rechnen.

##### **Die Polizei warnt:**

Der Konsum von Drogen - insbesondere die Kombination von verschiedenen Substanzen - kann Reaktionsfähigkeit, Wahrnehmung und Urteilsvermögen massiv beeinträchtigen. Bereits geringe Mengen können zu gefährlichen Fehleinschätzungen im Straßenverkehr führen. Das Unfallrisiko steigt deutlich.

Wer unter dem Einfluss solcher Substanzen ein Fahrzeug führt, gefährdet nicht nur sich selbst, sondern auch andere - und muss mit spürbaren rechtlichen Konsequenzen rechnen.

**Die Polizei appelliert: Wer fährt, bleibt nüchtern - damit alle sicher ankommen.**

##### **Weiterführende Informationen erhalten Sie unter:**

<https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/drogen/drogen-im-strassenverkehr/>

##### **Radfahrerin gestürzt**

**Thale OT Neinstedt** - Am 24. Juli 2025 kam es gegen 16:30 Uhr in der Stecklenberger Straße zu einem Verkehrsunfall, bei dem eine 75-jährige Radfahrerin verletzt wurde.

Nach derzeitigen Erkenntnissen befuhr die Frau mit ihrem Fahrrad die Stecklenberger Straße und beabsichtigte, nach links in die Stecklenberger Hauptstraße abzubiegen. Dabei verlor sie offenbar die Kontrolle über ihr Fahrrad, stieß gegen den Bordstein und stürzte.

Die 75-jährige verletzte sich leicht. Rettungskräfte transportierten sie in ein Krankenhaus.